



西会津小だより

R7 善行と感謝！ 令和7年度第8号（11月号）

【教育目標】
心身ともにたくましく、
未来を生き抜く児童
令和7年11月25日（火）
文責：校長 斎藤 勝芳

リーディングスキル公開授業研究会！～6年生～

11月5日（水）は、西会津小・中学校合同授業研究会を実施しました。町外からは、金山町、三島町、喜多方市、柳津町、会津美里町の小中学校の先生方も参観にいらっしゃいました。基礎的な読解力につけるための質問を意識して行っています。

公開した授業は6年生「比例の関係をくわしく調べよう」、中学校は社会科「第2編 世界のさまざまな地域 第5節 南アメリカ州」です。6年生の授業では、比例の式やグラフについて学んだ後の授業で、反比例について正しく表を読み取ってグラフに表すことや比例とは異なる反比例のイメージを持つことが目標でした。表やグラフを正しく読み取ることはリーディングスキルの「イメージ同定」の力を育てるにつながります。友達と相談しながら解決する姿に今年の6年生らしさを感じました。参観授業後は、福島大学 人間発達文化学類教授 佐藤 佐敏先生からご講演をいただきました。



わくわくフェスティバル

11月15日（土）のわくわくフェスティバルでは、これまでの練習の成果を十分に発揮して、各学年とも素晴らしい発表をすることができました。子ども達の生き生きとした様子と笑顔があふれる時間でした。保護者の皆様始め、ご来賓の皆様にはお忙しい中、お出でいただきましてありがとうございました。



登校時間についてのお願い

現在、登校班（徒歩 バス）児童が7時30分ぐらいから学校に到着し始めますが、自家用車で送ってもらう児童の登校時間が早い児童で7時過ぎぐらいです。教職員は、勤務時間より早めに勤務を始めてくれていますが、児童があまり早い時間に登校した場合、けが等に対応できない状況です。保護者様のご都合もあるかと存じますが、あまり早くの登校は避けて下さいようお願いいたします。ご協力のほどよろしくお願いします。

※ なお、7：30前に登校した児童につきましては待機場所として1階交流ホールを準備する予定です。



2日（火）委員会活動

3日（水）1日フリー参観日（道徳一斉授業）

6日（土）子どもの主張大会

8日（月）～保護者との個別懇談

16日（火）クラブ

17日（水）わくわく

23日（火）第二学期終業式

24日（水）から1月7日（水）まで冬期休業日

※1月8日（木）3学期始業式



福島県弁護士会様～いじめ防止の授業～

10月27日(月)に福島県弁護士会様をお呼びして「いじめ防止出前授業」を実施することができました。3名の弁護士の方が来校し、4・5・6年の各教室での授業となりました。実際にいじめ事案を担当するプロの方のお話を聞きすると、とても引きつけられるものがあり、子ども達は45分間ずっと集中していました。いじめは絶対に許されることです。人には、自分とは異なった容姿や考えを排除しようとする負の面があります。また、やられたらやりかえすという気持ちを抑えられない時があります。そのマイナスの感情が表れてきた際に、理性で感情を抑えなくてはなりません。まだまだ、脳の発達途上にある小学生ですので、弁護士会の皆様には、それぞれの学年に応じたご指導をして頂きました。助けを求める大切さや、見ている人ができる支援についても教えてくださいました。

福島県弁護士会の皆様、お忙しい中、おいでいただきましてありがとうございました。



校内マラソン記録会！

10月30日(木)は、久しぶりの秋晴れのもと、全学年によるマラソン記録会を実施することができました。子ども達には、目標を決めたら、紙に書き、いつも見えるところに貼ておくと、脳が覚えてくれて目標に向かってよりよい行動に自然とつながることを話しました。マラソンが得意な児童も苦手な児童も、それぞれのめあてに向かって力走する姿を見ることができました。

保護者の皆様には応援していただきありがとうございました。



御
礼

PTA奉仕活動

11月9日(日)は朝7:30から8:30まで奉仕作業(雪廻い 校内清掃)を実施しました。冬支度とともに校内もきれいにしていただきましてありがとうございました。



ローソン様に感謝！

ローソン社では店頭で「緑の募金」活動を実施しています。その事業を活用して、サクラとイロハモミジの植樹及びビオトープ回りの修繕を実施しました。11月7日(金)には県緑化協会様のご臨席の下、記念式典をみどりの少年団(6年生)が参列して実施しました。ノートと種も全校生にプレゼントされました。

